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LEBAK - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Lebak Polda Banten AKBP Ade
Mulyana mengadakan giat Yuk Ngopi Wae bersama dengan Himpunan
Mahasiswa Islam (HMI) Dipo Lebak bertempat di Kedai Cak Alief Jl.Soekarno
Hatta Rangkasbitung, Sabtu (9/1/2021).

Hadir dalam Kegiatan tersebut Kapolres Lebak AKBP Ade Mulyana SIK
didampingi Kasat Intelkam Polres Lebak AKP Eddy Prastyo SE, Kaur Bin Ops



Sat Reskrim Polres Lebak IPDA Aminarto, Kanit Krimsus Sat Reskrim Polres
Lebak IPTU Cepi Cepiana dan Keluarga besar HMI Dipo Lebak.

Ade Mulyana mengatakan dalam kegiatan silaturahmi Yuk Ngopi Wae bersama
Kapolres Lebak dengan keluarga besar HMI (Himpunan Mahasiswa Islam) Dipo
Lebak, Kapolres Lebak menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada HMI
Dipo Lebak.

"Ya kami malam ini mengadakan Yuk Ngopi Wae bersama teman - teman HMI
Dipo Lebak dalam rangka menyampaikan pesan Kamtibmas terkait Program
Kapolda Banten dengan Jargon Pendekar Banten, program pertama yaitu Ngaji
Bareng Kapolres Lebak, selanjutnya Rukun Ulama Umaro, yang ketiga Yuk ngopi
wae, yang keempat Subuhan keliling, selanjutnya Saba Pesantren, Sowan
Sesepuh, Ronda Siskamling, Guyub TNI-Polri, Sinergi Tiga Pilar, Warung Jum'at,
Polisi sayang anak yatim, dan yang terakhir Penguatan manajemen media," ujar
Ade Mulyana.

Lanjut Ade Mulyana, "Kegiatan yang dilaksanakan saat ini adalah program
ketiga. Semoga dengan jargon Polisi Yang Empati Ngayomi dan Dekat Dengan
Rakyat (Pendekar Banten), Semoga dengan begini, Polres Lebak dan keluarga
besar HMI Dipo Lebak bisa bersama - sama menjaga Kamtibmas di daerah
hukum Polres Lebak".

Terakhir Ade Mulyana berharap, "Semoga wilayah Kabupaten Lebak tetap aman,
kondusif dan pandemi Covid-19 di Kabupaten Lebak cepat berakhir. Dan saya
tak pernah bosan untuk menghimbau kepada warga masyarakat Kabupaten
Lebak untuk tetap peduli dengan  kesehatan, jaga diri, jaga keluarga dan jaga
masyarakat dari Covid-19 dengan patuhi protokol kesehatan," tutup Ade Mulyana.


